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50 portions | servings

Collagen Peptides 
Peptan® Type 1

500 grammes | grams
POIDS NET

NET WEIGHT

Check it !
500 G

ANTI-DOPAGE - Ce produit a été développé et fabriqué conformément aux 
exigences de la norme NF EN 17444 à la date de production du lot.

PEPTAN® IS A TRADEMARK OF ROUSSELOT.

N° DE LOT ET À CONSOMMER DE PRÉFÉRENCE AVANT FIN : VOIR SUR LA BOÎTE.
BATCH N° AND BEST BEFORE END: SEE THE PACKAGING.

FORMAT: MM / AAAA (MM / YYYY)

Conseils d’utilisation : Mélanger 5 à 10 g par jour dans 200 mL d’eau ou dans 
vos collations protéinées. Dosage: Mix 5 to 10 g a day in 200 mL of water or in 
your protein snacks.

Déconseillé aux enfants. Les femmes enceintes et allaitantes sont invitées à 
prendre l’attache d’un professionnel de santé avant toute complémentation. 
Not recommended for children. Pregnant and breast-feeding women are ad-
vised to consult a health professional before taking any supplements.

Ingrédients : Hydrolysat de collagène bovin Peptan® (Peptides de collagène type I)… 
et c’est tout. Ingredients: Bovine collagen hydrolysate Peptan® (type I collagen pep-
tides)… and that’s it.

Le Collagen Peptide Peptan® Type 1 est un hydrolysat de collagène de type I, le 
collagène le plus répandu dans le corps. Il contient naturellement de la glycine. Fa-
briqué en France à Angoulême par ROUSSELOT, le leader hollandais des hydroly-
sats de collagène. Collagen Peptide Peptan® Type 1 is a type I collagen hydroly-
sate, the most common collagen in the body. It naturally contains glycine. Made in 
France in Angoulême by ROUSSELOT, the Dutch leader in collagen hydrolysates.

NE SE SUBSTITUE PAS À UNE ALIMENTATION VARIÉE ET ÉQUILIBRÉE ET À UN MODE DE VIE SAIN. NE PAS 
DÉPASSER LA PORTION JOURNALIÈRE RECOMMANDÉE. À CONSERVER AU SEC, À L’ABRI DE LA CHALEUR 
ET DE LA LUMIÈRE. GARDER HORS DE PORTÉE DES JEUNES ENFANTS.  CE PRODUIT A ÉTÉ DÉVELOPPÉ ET 
FABRIQUÉ CONFORMÉMENT AUX EXIGENCES DE LA NORME NF EN 17444 À LA DATE DE PRODUCTION DU 
LOT. PRODUIT FABRIQUÉ DANS UN ATELIER UTILISANT DES ALLERGÈNES (LAIT, ŒUFS, CÉRÉALES, SOJA, 
POISSON, MOLLUSQUES ET CRUSTACÉS). DOES NOT REPLACE A VARIED AND BALANCED DIET AND 
A HEALTHY LIFESTYLE. DO NOT EXCEED THE RECOMMENDED DAILY PORTION. STORE IN A DRY PLACE 
AWAY FROM HEAT AND LIGHT. KEEP OUT OF THE REACH OF YOUNG CHILDREN.  THIS PRODUCT HAS BEEN 
DEVELOPED AND MANUFACTURED IN ACCORDANCE WITH THE REQUIREMENTS OF STANDARD NF EN 17444 
ON THE DATE OF PRODUCTION OF THE BATCH. MANUFACTURED PRODUCT IN A FACTORY USING ALLERGENS 
(MILK, EGG, CEREALS, SOY, FISH, MOLLUSCS AND CRUSTACEANS). V1

QUANTITÉ PAR DOSE JOURNALIÈRE | AMOUNT PER DAILY DOSE

10G
10000 mg

1971 mg
1170 mg

1008 mg
117 mg

HYDROLYSAT DE COLLAGÈNE | COLLAGEN HYDROLYSATE
   DONT GLYCINE | OF WHICH GLYCINE
   DONT PROLINE | OF WHICH PROLINE
   DONT HYDROXYPROLINE | OF WHICH HYDROXYPROLINE
   DONT HYDROXYLYSINE | OF WHICH HYDROXYLYSINE

ING.
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50 portions | servings

Collagen Peptides 
Peptan® Type 1

500 grammes | grams
POIDS NET

NET WEIGHT

Check it !
500 G

ANTI-DOPAGE - Ce produit a été développé et fabriqué conformément aux 
exigences de la norme NF EN 17444 à la date de production du lot.

PEPTAN® IS A TRADEMARK OF ROUSSELOT.

N° DE LOT ET À CONSOMMER DE PRÉFÉRENCE AVANT FIN : VOIR SUR LA BOÎTE.
BATCH N° AND BEST BEFORE END: SEE THE PACKAGING.

FORMAT: MM / AAAA (MM / YYYY)

Conseils d’utilisation : Mélanger 5 à 10 g par jour dans 200 mL d’eau ou dans 
vos collations protéinées. Dosage: Mix 5 to 10 g a day in 200 mL of water or in 
your protein snacks.

Déconseillé aux enfants. Les femmes enceintes et allaitantes sont invitées à 
prendre l’attache d’un professionnel de santé avant toute complémentation. 
Not recommended for children. Pregnant and breast-feeding women are ad-
vised to consult a health professional before taking any supplements.

Ingrédients :  Hydrolysat de collagène bovin Peptan® (Peptides de collagène type I), 
arôme naturel (5%), édulcorant : sucralose... et c’est tout. Ingredients: Bovine colla-
gen hydrolysate Peptan® (type I collagen peptides), natural flavor (5%), sweetener: 
sucralose... and that’s it.

Le Collagen Peptide Peptan® Type 1 est un hydrolysat de collagène de type I, le 
collagène le plus répandu dans le corps. Il contient naturellement de la glycine. Fa-
briqué en France à Angoulême par ROUSSELOT, le leader hollandais des hydroly-
sats de collagène. Collagen Peptide Peptan® Type 1 is a type I collagen hydroly-
sate, the most common collagen in the body. It naturally contains glycine. Made in 
France in Angoulême by ROUSSELOT, the Dutch leader in collagen hydrolysates.

NE SE SUBSTITUE PAS À UNE ALIMENTATION VARIÉE ET ÉQUILIBRÉE ET À UN MODE DE VIE SAIN. NE PAS 
DÉPASSER LA PORTION JOURNALIÈRE RECOMMANDÉE. À CONSERVER AU SEC, À L’ABRI DE LA CHALEUR 
ET DE LA LUMIÈRE. GARDER HORS DE PORTÉE DES JEUNES ENFANTS.  CE PRODUIT A ÉTÉ DÉVELOPPÉ ET 
FABRIQUÉ CONFORMÉMENT AUX EXIGENCES DE LA NORME NF EN 17444 À LA DATE DE PRODUCTION DU 
LOT. PRODUIT FABRIQUÉ DANS UN ATELIER UTILISANT DES ALLERGÈNES (LAIT, ŒUFS, CÉRÉALES, SOJA, 
POISSON, MOLLUSQUES ET CRUSTACÉS). DOES NOT REPLACE A VARIED AND BALANCED DIET AND 
A HEALTHY LIFESTYLE. DO NOT EXCEED THE RECOMMENDED DAILY PORTION. STORE IN A DRY PLACE 
AWAY FROM HEAT AND LIGHT. KEEP OUT OF THE REACH OF YOUNG CHILDREN.  THIS PRODUCT HAS BEEN 
DEVELOPED AND MANUFACTURED IN ACCORDANCE WITH THE REQUIREMENTS OF STANDARD NF EN 17444 
ON THE DATE OF PRODUCTION OF THE BATCH. MANUFACTURED PRODUCT IN A FACTORY USING ALLERGENS 
(MILK, EGG, CEREALS, SOY, FISH, MOLLUSCS AND CRUSTACEANS). V1

QUANTITÉ PAR DOSE JOURNALIÈRE | AMOUNT PER DAILY DOSE

10G
9497 mg
1872 mg

1111 mg
957 mg

111 mg

HYDROLYSAT DE COLLAGÈNE | COLLAGEN HYDROLYSATE
   DONT GLYCINE | OF WHICH GLYCINE
   DONT PROLINE | OF WHICH PROLINE
   DONT HYDROXYPROLINE | OF WHICH HYDROXYPROLINE
   DONT HYDROXYLYSINE | OF WHICH HYDROXYLYSINE

ING.

Citron | Lemon
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